

# Lycée Gallieni : plus grand et plus écolo

25-03-2008

[www.metrofrance.com](http://www.metrofrance.com)

**Le nouvel établissement sera opérationnel en septembre**



Photo : DR

Le nouveau Gallieni fait la part belle au développement durable.

Près de sept ans après sa destruction par l'usine AZF, le 21 septembre 2001, le nouveau lycée Gallieni est encore en chantier : c'est ce qu'a constaté hier Martin Malvy, en visite sur le site. L'établissement, qui regroupe actuellement des Algéco aux Minimes, va désormais être plus spacieux — 9,5 hectares — et changer de catégorie. Anciennement lycée professionnel, le nouvel établissement ajoute des filières d'enseignement général et technologique et se pose comme la référence dans la catégorie lycée de "l'automobile". "La rentrée sera complexe à gérer. Nous devons accueillir deux fois plus d'élèves et des formations en provenance de sites différents", explique le proviseur, Alain Schmidt, qui attend 1 400 élèves dès septembre 2008 sur les 40 000 m<sup>2</sup> du nouveau lycée.

Alors que quelques bâtiments d'origine ont été conservés, le nouveau lycée Gallieni s'est converti au développement durable : protection contre les nuisances acoustiques, éclairages naturels des locaux, isolations performantes... sans oublier une centrale photovoltaïque de 1 900 m<sup>2</sup> installée sur un corridor de 300 mètres de long, permettant à l'établissement "de couvrir ses dépenses d'électricité annuelles", estiment les architectes.



**Philippe Font**  
Metrofrance.com, à Toulouse

## Réagissez à cet article

Nom:

Adresse e-mail:

  

  

Publier